



新年度スタート Beyond Hundred～100年を超えた先へ～

新しい学年がスタートしました。それぞれに、この1年に大きな期待と決意を持って、新年度に臨もうとしています。この気持ちをいつまでも大切にしてください。一貫部6年生と高等部3年生にとっては最後の高校生活、自分の将来を決める大切な1年になります。他の学年にとってはそれぞれの実力を伸ばし発揮できる年にならなくてはなりません。この1年が皆さんにとって悔いのない意義のある1年になるよう願っています。

2024年度の学園スローガンは、『Beyond Hundred～100年を超えた先へ～』に決定しました。『100年の節目を超え、101年目を迎える安田学園。過去100年の歴史の重みを感じつつ、次なる100年目への一歩目として「新しく様々な物事に挑戦したい」「これからの100年がより良くなるように、自分たちの代から意識を高めしていきたい』そんな気持ちが込められたものです。このスローガンのもと、日々の勉強・クラブ活動および生徒会活動などに誠実に取り組んで欲しいと思います。

校長 稲村 隆雄

祝 新入生 入学おめでとう！

<一貫部> 中学生

組(コース) 担任・人数(男・女)

A組(先進)	飯島	35名(18・17)
B組(先進)	藤崎	35名(18・17)
C組(先進)	鈴木	35名(18・17)
D組(先進)	藤井	35名(19・16)
E組(先進)	三原	35名(19・16)
F組(先進)	塩路	35名(19・16)

計 210名(111・99)

<高等部> 高校生

組(コース) 担任・人数(男・女)

A組(特進)	渡邊	40名(21・19)
B組(特進)	工藤	41名(22・19)
C組(特進)	井上	40名(22・18)
D組(S特)	横田	38名(20・18)
E組(S特)	小島	39名(20・19)
F組(S特)	平尾	38名(19・19)
G組(S特)	大西	39名(20・19)

計 275名(144・131)

新任教職員紹介 (教科・担当クラブなど)

貝 森 先生 数学科、貫1副担任、ハンドボールクラブ
杉 田 先生 社会科、貫1副担任、硬式テニスクラブ
柳 沢 先生 養護、保健室・教育相談室担当

